鬼は外! 福は内! そぎっ子が心の鬼退治!

2月3日(木)は、節分でした。地域の皆様は、どのように過ごされましたか?曽木小学校では、子 供たちが「自分の心の中の鬼」を退治すべく、賑やかに豆まきを行いました。追い出したい自分の心の 中の鬼を紙に書いて、それに向かって豆を投げます。1階には、怖い鬼も出てきて、子供たちもびっく り!でもなぜかうれしそう。子供たちにとって自分自身を見つめ直すよい機会になったようです。この ような行事をいつまでも大切にしたいですね。













地域の安全を守る消防団の皆さんから学ぶ(地震・火災の避難訓練!

コロナ禍で関係機関との連携が難しい中で、伊佐市第9消防分団の皆さんが学校の教育活動に力を貸 してくださいました。1月26日(水)の2校時に,地震による火災を想定した避難訓練に,飯田利美 さん, 山之上正幸さん, 沖田芳博さん, 岩下昌弘さんの4名を講師としてお招きし, 地域の先生として, 避難の仕方や消火器の使い方はもちろん、曽木地域の防災の課題やもしもの時に役立つかけ声まで丁寧 に教えてくださいました。火災を予防するための合言葉「おかしも」に加えて、「すし」を教わりまし た。「す」は、煙を「す」わない 「し」は、知らせる です。日頃では体験できない消防自動車によ る放水訓練体験までさせていただき、子供たちは大変満足そうででした。「将来、消防団に入る人。」 という校長先生の問いかけに、「はい!」と元気に手を上げる子供たちも出てきました。防災教育のみ ならず、キャリア教育にまで大きな役割を果たしていただいた消防団の皆さん。曽木の地域力・人間力 <mark>の大きさを感じました。</mark>伊佐市第9消防分団の皆さん。本当にありがとうございました。地域との連携 でよりよい教育効果を生み出すコミュニティスクールを実践している曽木小学校です。











2月後半~3月の行事予定と目標

【 2月 】

※そっとギュッと週間(~16日)

15日(火) そっとギュッとデー・我が家の読書の日

16日(水)なわとび大会(授業参観)

家庭教育学級(端末持ち帰りについて)

【 3月 】

2日(水)授業参観,学級PTA

第2回 PTA総会

4日(金)お別れ遠足・6年生を送る会

7日(月) そうじ指導強調週間~11日(金)

8日(火)卒業式全体練習開始

14日(月)朝活動カット週間~18日(金)

15日(火)学習ボランティアへのお礼の式

そっとギュッとデー・我が家の読書の日

17日(木)卒業式予行演習

18日(金)たて割り給食(予定)

23日(水)卒業式準備

24日(木)卒業式

25日(金)修了式・離任式

3月生活目標

○ 1年間のしめくくりをしよう

3月保健目標

○ 健康生活の反省をしよう、耳を大切にしよう

門前・中央・荻原子ども会のもぐらうち!

1月14日(金)の17:30から、門前・中央・ 荻原子ども会の「もぐらうち」がありました。育 成会の皆さんにお声かけいただき、職員も参加さ せていただきました。1年生から6年生までの子 供たちが「もぐらうちは、14日~♪」と歌いな がら竹の先に縄が巻かれた棒で威勢よく地面をた たきます。高学年の子供たちが下学年の子供たち をリードして頑張っていました。途中から中学生 も参戦。子ども会の結束力の強さを感じました。

コロナ禍で様々な行事が中止される中、このよ うな行事が続けられていることに、深く感銘を受 けました。地域で子供たちを見守るすばらしさを, いつまでも大切にしていきたいですね。子ども会 育成会の皆様,門前・中央・荻原の地域の皆様。 本当にありがとうございました。



